



ORGANIZA:

Hermandades y
Cofradías penitenciales
de la Villa de La Orotava



Ayuntamiento

VILLA DE LA OROTAVA

Concejalía de
Patrimonio Histórico

COLABORA:



Lhorsa
arte & eventos



JUAN

EVANGELISTA DEL AMOR

MUESTRA DEL PATRIMONIO DE LA SEMANA SANTA DE LA VILLA DE LA OROTAVA

JUAN, EVANGELISTA DEL AMOR

Muestra del patrimonio de la Semana Santa de la Villa de La Orotava

Del 28 de marzo al 7 de abril de 2019 · Salón de Plenos del Ayuntamiento de La Orotava



En coordinación con el Arciprestazgo de La Orotava y de la Vicaría Episcopal para el Norte de Tenerife, varias Cofradías y Hermandades penitenciales de La Orotava hemos planteado una muestra expositiva que sirva de preámbulo cultural de la Semana Santa Villera y de preparación espiritual y evangélica de la Cuaresma 2019.

Esta muestra pretende difundir la figura y la obra literaria-religiosa de San Juan Evangelista: darlo a conocer como discípulo de Cristo, como evangelista y como escritor epistolar de las primeras comunidades cristianas. Para ello, y con el deseo de representar a todos los templos de La Villa, se exponen las ocho esculturas que sobre este santo se custodian en las diferentes iglesias del municipio, así como otras cinco de colecciones particulares. Figuran obras de diversos escultores como José Luján Pérez, Fernando Estévez, Aurelio Carmona, Cayetano Fuentes o Sebastián Fernández “El Joven”, que se exhiben junto a otras anónimas, de escultores actuales o de producción industrial.

Juan era un judío de Galilea, hijo de Zebedeo y hermano de Santiago el Mayor, con quien desempeñaba el oficio de pescador: Jesús lo llama a ser discípulo suyo a orillas del lago de Galilea. En el Evangelio que escribió se refiere a sí mismo como “el discípulo amado”. Estuvo

junto con Pedro y Santiago, en el momento de la Transfiguración, así como durante la agonía del Huerto de los Olivos. En muchas otras ocasiones, Jesús demostró a Juan su predilección o su afecto especial. Después de la Ascensión, se estableció en Éfeso. De acuerdo con la tradición, fue llevado a Roma, donde quedó frustrado un intento para quitarle la vida. La misma tradición afirma que posteriormente fue desterrado a la isla de Patmos, donde recibió las revelaciones celestiales que escribió en su libro del Apocalipsis.

Las Cofradías y Hermandades que organizan esta muestra, conjuntamente con el Excelentísimo Ayuntamiento de la Villa de La Orotava (Concejalía de Patrimonio Histórico), son:

Cofradía de la Santa Vera Cruz y Misericordia

[Parroquia de Nuestra Señora de la Concepción]

Cofradía del Santísimo Cristo del Perdón y Nuestra Señora de Gracia

[Templo de San Agustín - Parroquia de Nuestra Señora de la Concepción]

Franciscana Hermandad del Santísimo Cristo del Huerto y Nuestra Señora de la Soledad

[Templo de San Francisco - Parroquia de Nuestra Señora de la Concepción]

Real y Venerable Hermandad de Misericordia del Calvario

[Parroquia de San Isidro Labrador – El Calvario]

Real, Venerable y Dominicana Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno

[Parroquia de Santo Domingo de Guzmán]

Venerable Esclavitud del Santísimo Cristo a la Columna

[Parroquia de San Juan Bautista]

Venerable Hermandad del Santo Entierro

[Parroquia de San Juan Bautista]

Colaboran el Obispado de Tenerife (Delegación Diocesana de Patrimonio Cultural) y Lhorsa (Arte & Eventos).